

DICCIONARIO ESPAÑOL

Julián Pérez Gutiérrez

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intencion de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Julián Pérez Gutiérrez ha contribuido al diccionario con 12 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo amp.significadode.org

newsofismo

Técnica encargada de la enseñanza encaminada a la evolución; al conocer y controlar la persona que soy. Basado en los principios de orígenes del Sofismo antiguo que con el tiempo se fue desviando hacia el poder del control sobre los demás.

psicoalquimia

Es el arte o cualidad de transformar los traumas y la negatividad psicológica en "herramientas" para evolucionar. Viene de Psiques = Alma y de Alquimia = Arte de la maravillosa e increíble transmutación, como transmutar el plomo en oro.

psicoalquimia

PsicoAlquímia es el arte de transmutar los conflictos en oportunidades de victoria.

Esta definición es más moderna que la anterior que di.

psicoholistica

Psicoholística o Psicología Holística: Estudio terapéutico sobre la implicación del alma como hacedor del Espíritu, con el resto de las facetas humanas y el entorno (Creación).

psicología holística

Es la psicología que trata las 4 facetas del ser humano: emociones, mente, espíritu reflejas en el cuerpo a modo de somatización. Son como los 4 puntos cardinales que nos orientan en el cometido del entendimiento del ser humano y sus manifestaciones.

Trata a todas las facetas que conciernen al ser humano, como una unidad indivisible e indisociable para su tratamiento terapéutico, pasando a ser el cuerpo un mero "cuaderno de anotaciones" donde mediante la somatización el espíritu expresa de sus necesidades para que el consciente tome consciencia y resuelva en su medida.

Psicología Holística es una colección de 31 libros del Dr. Sc. Julián Pérez Gutiérrez, quien, por más de 36 años, y desde el Rectorado de las Universidades OUAS y UNCEMA, prosigue sus estudios, investigaciones y praxis al respecto.

psicorecoherenciación

Técnica terapéutica encaminada a recobrar la coherencia psíquica, que el experimentar dañino altera en las áreas más profundas (raíces) de la personalidad.

Al experimentar de la vida se le denomina Circuito de Vida y se representa por los 9 Arquetipos Trinos Decoyín. Las facetas de la personalidad se representan por los 6 Arquetipos Duales Decoyín.

Más información en www.saludnaturista.es

psicotóxico

Son los psicodetritos resultantes de la asimilación de una experiencia, bien sea positiva o negativa.

Todas las experiencias generan psicodetritos y psicotóxicos, al igual que todos los alimentos generan detritos que intoxican si no se evacuan convenientemente.

Más información en los estudios e investigaciones de más de 36 años del Dr. Sc. Julián Pérez Gutiérrez Rector de las Universidades OUAS y UNCEMA: www.saludnaturista.es y https://www.facebook.com/saludnaturista.

salud naturista

Asociación sin ánimo de lucro que surge en Madrid (España), para la investigación sobre las Terapias Alternativas más efectivas (www.saludnaturista.es).

A esta asociación se la denomina DECOYÍN, que es la abreviatura de DEspertando al COnocedor del Yo INterno. Su fundador y Presidente es el Rector de las Universidades OUAS y UNCEMA, el Dr. Sc. Julián Pérez Gutiérrez, quien lleva más de 36 años de estudio, investigación y praxis en este tipo de terapias, con más de 84 libros escritos, para formar a sus alumnos y seguidores (https://www.saludnaturista.es/EQUIPO/Presidente/)